

令和3年12月23日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「沖縄都市モノルールにおける緊急事態発生時の関係機関合同対処訓練実施結果について」の報告がありました。

1 質疑等

- (1) 令和3年第10回沖縄県議会(11月定例会)の結果について
警務部から前記事項について報告がありました。
- (2) 「令和3年秋の勲章伝達式」の開催結果について
警務部から前記事項について、「新型コロナウイルス感染症対策を講じた上で、秋の叙勲及び危険業務従事者叙勲の伝達式を開催した。」旨の報告がありました。
公安委員から「簡略化されてはいたが、コロナ感染防止に配慮された伝達式であった。受賞した方々にお祝い申し上げる。」旨の意見がありました。
- (3) ストーカー行為者に対する再発防止対策について
生活安全部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「警察が加害者に対してどこまで関わるのが難しい部分もあると思うが、今回の件をモデルケースとして、今後の再発防止対策等に繋げていってもらいたい。」旨の意見がありました。
- (4) 児童買春・児童ポルノ法違反(児童買春、児童ポルノ製造)被疑事件の検挙について
生活安全部から前記事項について報告がありました。
公安委員から「SNSで全国どこでも誰とでも繋がる時代なので、遠隔地の人が沖縄に来て犯罪を犯すケースが増えているのを感じた。情報収集を徹底して、今後ともしっかりと捜査をしてもらいたい。」旨の意見がありました。
- (5) 令和3年緊急配備対応訓練の実施結果について
地域部から前記事項について、「重大事案発生時において、緊急配備と無線通話による各種手配、通信指令システム機器の効果的活用等により、被害の拡大防止及び被疑者の早期検挙に向けた事案対応能力の向上を図ることを目的に、緊急配備対応訓練を実施した。」旨の報告がありました。
公安委員から「日々の訓練、日頃の備えはとても大事なので、今後も訓練を続けて事案対応能力の向上に努めてもらいたい。」旨の意見がありました。
- (6) 警察庁長官賞の受賞について
刑事部から前記事項について、「贈収賄事件検挙により警察庁長官賞を受賞した。」旨の

報告がありました。

公安委員から「時間をかけて粘り強く、地道に捜査を行った結果だと思う。今後とも頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(7) 年末年始の交通安全県民運動出発式の実施について

交通部から前記事項について、「本年12月21日から令和4年1月4日までの間実施する「年末年始の交通安全県民運動」の出発式を開催した。」旨の報告がありました。

公安委員から「緊急事態宣言が明けて、自粛していた社会活動が活発になったことで社会全体が緩んでいるように感じる。警察官が警らを行い、その姿を見せれば、飲酒運転を思いとどまる人もいると思うので、年末年始は警ら活動を含めてしっかりと活動してもらいたい。」旨の意見がありました。

(8) 沖縄都市モノレールにおける緊急事態発生時の関係機関合同対処訓練実施結果について

警備部から前記事項について、「県外において、電車内での殺傷事件や放火事件等の凶悪な事件が続発していることを踏まえ、事案発生時の対処能力の向上と同種事案の未然防止を目的に、関係機関との合同訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「県外で列車での殺傷事件が起きているので、時機を得た訓練であり、評価したい。今後も訓練を重ね、関係機関との連携を更に深められるよう取り組んでもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「今年最後の公安委員会定例会である。個人的に1年を振り返ると、職員一人一人の熱意ある活動に引っ張られて、あっという間の1年であった。委員からの的確な御指導に感謝申し上げる。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(11件)

運転免許管理課

・ 運転免許関係業務に係る令和4年度業務委託に適する法人等の認定審査結果について
警備部

・ 警備情勢について

交通規制課

・ 交通規制等の実施について

・ 特定交通安全施設等整備事業を実施すべき道路の指定(指定道路)に係る意見聴取について

監察課

・ 監察関係報告

・ 訴訟関係報告

広報相談課

・ 苦情の事実調査結果及び回答案について

生活安全企画課

- ・銃刀法に係る行政処分について

捜査第一課

- ・捜査第一課関係報告

総務課

- ・公安委員会定例会会議録の作成について
- ・公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- ・自動車運転免許の行政処分について